



Reunión Regional de Jueces de la Zona Oriental previo a Convención Judicial 2016

En el marco de la próxima Convención Judicial 2016, los jueces de la Zona Oriental del país se reunieron específicamente en la ciudad de San Miguel, para abordar temas relacionados al Demus Judicial, así como la elección de los próximos miembros de Mesa Judicial que representarán a la Zona Oriental.



Las reuniones regionales y la Convención Judicial, tienen su fundamento en el Art. 160 literal g), de la Ley Orgánica Judicial, que establece: "Para tratar sobre los problemas y sus soluciones posibles, que tienen lugar dentro del Órgano Judicial, la Corte Suprema de Justicia convocará cada año, a los magistrados de segunda instancia y a los jueces de primera instancia de la República para que asistan a la celebración de convenciones judiciales de carácter nacional o regional, que ordinariamente se reunirán en los meses de diciembre y julio de cada año respectivamente en forma extraordinaria cuando fueren convocados por la Corte Suprema de Justicia". Mesa Judicial está conformada por miembros del Demus Judicial y representantes de las Asociaciones de Jueces a nivel nacional.



Las palabras de bienvenida a este encuentro las brindó el Magistrado Carlos Wilfredo García Amaya, Coordinador de Mesa Judicial, quien expresó: "Mesa Judicial está trabajando porque exista representación de los jueces y las juezas; Mesa Judicial es un espacio que se debe mantener y es de ustedes..., este día deberán elegir a dos nuevos miembros que los representarán por la Zona Oriental ante Mesa Judicial, deben elegir a personas que tengan la disponibilidad de continuar el trabajo y los esfuerzos que hasta ahora se han realizado".

La apertura de la reunión la brindó la Licda. Elsy Dueñas de Avilés, Magistrada de la Sala de lo Contencioso Administrativo y Miembro de la Comisión de Enlace entre CSJ y Mesa Judicial, quien se dirigió a los asistentes diciendo: "Estamos reunidos con el propósito de fomentar un espacio de participación entre funcionarios judiciales para exponer las problemáticas y posterior propuestas de soluciones para beneficio de todo el Demus Judicial, dicha Convención resulta importante para garantizar a la población y a nosotros mismos una Pronta y Cumplida Justicia".



Puntualizó: "Esta reunión nos proporcionará importantes insumos que serán de gran beneficio en la Convención Judicial".



La ponencia: “Responsabilidad Disciplinaria del Funcionariado Judicial”, fue disertada por el Lic. Wilfredo Hernández Ayala, Juez de Paz de San Rafael Cedros, departamento de Cuscatlán quien brindó una excelente exposición del tema, la cual fue bien recibida por los participantes del encuentro. Al finalizar la ponencia, se abrió un espacio de preguntas y respuestas a la disertación.



Como parte del desarrollo del acercamiento judicial, los jueces eligieron un Comité Electoral de entre los asistentes, quienes fueron los garantes de los resultados de la elección final de los miembros propietarios y suplentes que representarán a los jueces de la Zona Oriental del país.

Fueron elegidos 10 jueces propuestos por los asistentes, de entre los cuales salieron electos por votación nominal: como Primer Miembro Propietario: Lic. Arnoldo Araya Mejía, Juez Civil y Mercantil 1 en funciones, departamento de San Miguel; Segundo Miembro Propietario: Licda. Ingrid Lissethe Berrios, Jueza de Paz de Intipucá, departamento de La Unión; como Primer Miembro Suplente: Lic. Francisco Antonio Prudencio García, Juez de Paz de Joateca, departamento de Morazán y como Segundo Miembro Suplente: el Lic. Avileo Martínez, Juez Tercero de Paz de Usulután.

Los cuatro funcionarios seleccionados serán ratificados en la próxima Convención Judicial 2016, a realizarse el 29 de junio del año en curso.

El encuentro contó con un porcentaje de más del 70% de jueces de la Zona Oriental. La próxima reunión Regional será para las Zonas Central y Paracentral y se desarrollará en San Salvador el día 13 de abril.

Al cierre de la reunión el Magistrado Wilfredo García agradeció al Dr. José Óscar Armando Pineda Navas, Presidente de la Corte Suprema de Justicia por el apoyo que se brinda a Mesa Judicial y a la realización de la próxima Convención Judicial 2016.



San Salvador, Miércoles 16 de marzo de 2016